

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

2 mai 2025

Ecoles vandalisées à Creil : la Ville condamne des dégradations inadmissibles et apporte son soutien aux familles et aux enseignants

La semaine dernière, les écoles élémentaires Montaigne et Rabelais, deux établissements situés dans le quartier du Moulin, ont fait l'objet d'intrusions et d'actes malveillants, de vols et de dégradations.

La Municipalité condamne avec fermeté ces actes et s'associe pleinement à l'enquête en cours pour identifier les coupables. Une plainte a été déposée par la Ville.

Au-delà des vols et des dégâts matériels constatés, de tels actes portent atteinte au symbole qu'est l'école de la République, lieu où tous les enfants doivent pouvoir grandir et s'épanouir en toute sérénité.

Soutien aux élèves, aux familles et aux équipes éducatives

La Municipalité adresse tout son soutien aux élèves et aux familles. Aussi, dès le lundi 28 avril, Sophie Dhoury Lehner, Maire de Creil, s'est rendue dans les écoles Montaigne et Rabelais pour aller à la rencontre des équipes pédagogiques et leur apporter son soutien face à cette situation perturbante.

Dans ce contexte, des mesures de sécurité renforcées sont mises en place par la Ville pour garantir la tranquillité des lieux scolaires et la sécurité de toutes les personnes présentes sur site.

Contact presse :

Cabinet du Maire – Laurent BLOCCQUET

Tél. : 03 44 29 67 42 - Email : l.blocquet@mairie-creil.fr